

富山小学校だより



No. 15

富山町文化祭に参加して



11月20日（日）に富山町文化祭が開催されるのに合わせ、小学校もその日を出校日にして、平素の学習（授業公開）をするとともに、文化祭で学習発表や展示物等の見学をしました。そして、子ども達の作品展示や本校の活動の様子（写真）についての展示もさせてもらい、多くの方々に観ていただきました。

小学校の展示物の中にも「焼き物」がありましたので、ご覧いただけたかと思います。これは、学校へ講師として、〇〇さん、〇〇さん、〇〇センター長さんをお迎えし、子ども達と職員に焼き物づくりの指導（「学校だよりNo.10」で紹介）をしていただき、完成した作品です。

焼き物



文化祭で展示した子ども達の作品



展示物の見学



「そばうち」の見学

昼食は、参加賞の「うどん券」を使って、おいしいうどんをいただきました。また、今年は焼き肉まで頂戴し、子ども達は大喜びでした。

学習発表は、各学年ごとにしました。会場から温かい拍手をいただき、子ども達にとって大きな自信となりました。

そして、最後に、全校の子ども達と職員による「富山田植えばやし」の発表をしました。この発表は、1回目が9

月25日（日）の富山町民体育大会、2回目が11月9日（水）の大田市連合音楽会、そして、今回が3回目の発表となりました。保存会の皆様に大変お世話になり、子ども

達は回数を重ねるごとに、ますます上手になっていきました。会場から盛大な拍手をいただき、素晴らしい思い出になりました。

今回の文化祭では、二中の吹奏楽部の皆さんの演奏もあり、大変楽しい時間を過ごすこ



1, 2年の発表



5, 6年の発表



3, 4年の発表

とができました。二中の吹奏楽部には、富山小出身の先輩もいて、子ども達は先輩が活躍している姿を見ることもでき、有意義な機会となりました。

文化祭関係者の皆様方、いろいろとお世話になり、誠にありがとうございました。



二中の吹奏楽部の演奏



「富山田植えばやし」の発表



二中の吹奏楽部の演奏に合わせてダンス

感謝の気持ちをこめて、収穫祭

11月25日（金）に、これまで「米作り活動」や「富山田植えばやし」でお世話になった地域の方々、保護者の方々を招待して、収穫祭を行いました。収穫したお米でおにぎりをつくり、味噌汁もつくり、保護者の方からいただいた漬け物を盛りつけ、飾り付けをした会場の中で、楽しい会食の時間を過ごすことができました。子ども達は、収穫祭を通して、お世話になった方々への感謝の気持ち、収穫の喜びなどを感じることができたと思います。



【会食】

また、収穫したお米の一部は、ポン菓子にしました。その「ポン菓子」は、「子ども達の手紙」や学校で作成した「とみやまカレンダー」と一緒に、11月28日（月）にご高齢の方へプレゼントしました。子ども達と職員でお配りしましたが、お渡しする時にいろいろな会話ができて、ご高齢の方と子ども達との交流ができました。



【11月22日のポン菓子つめ】



【袋づめたポン菓子】



【おにぎりづくり】



【味噌汁作り（1,2年生）】



【会場飾りつけ（3,4年生）】



【米とぎ（5,6年生）】

